
 

 

Requerimento n°   63    /12 
De Informações 

 
“Informações sobre o atendimento 

aos diabéticos pelas nutricionistas 

nas UBS”. 

 

Considerando-se que, este Vereador continua sendo 

questionado por munícipes a respeito do atendimento aos diabéticos pelas 

nutricionistas da Secretaria de Saúde;  

Considerando-se que, este Vereador já fez este 

questionamento anteriormente através do Requerimento de Informação nº 

394/2011, cuja resposta foi que os serviços são oferecidos em orientação 

periódica conforme planejamento das unidades, as operações de 

atendimento aos portadores de diabetes do município são feitas 

prioritariamente através das UBS, objetivando facilitar a modalidade e 

correto atendimento complementar aos usuários destes serviços;  

Considerando-se que, os munícipes que procuraram por este 

Vereador informaram que é feita uma palestra para um grupo de pessoas 

em geral e não individualmente para cada paciente; e 

 

Considerando-se que, da forma como está, segundo as 

pessoas diabéticas, este atendimento está aquém das necessidades,  

 

REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

1 – Existe a possibilidade de se colocar nutricionistas para 

atender individualmente a cada diabético nas UBS ou na 

Escola da Saúde, para dar continuidade no tratamento? 

 

2 - Outras informações que julgar necessárias. 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de janeiro de 2012. 
 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 


